

みんなとともに笑顔いっぱい



みんなとともに



「みんなが笑顔」 校長としての願いです。



本校校長に着任した 岩下 聡 です。「清明小学校」は、私が最も勤務したかった学校です。その縁に感謝しながら、子どもたちの健やかな成長のために、日々尽力してまいりたいと考えております。よろしく願いいたします。

さて、私は、「学校は、そこに関わるすべての人の学びの場である」ととらえています。子どもにとって学びの場であることはもちろんですが、保護者の方にとっても学びの場であり、私たち教師にとっても学びの場であると考えています。

その学びを通して、「みんなが笑顔」になることが私の願いです。困ったことがあったら、いつでもご相談ください。ともに手を取り合って、ともに人生を充実させていきましょう。

1年生も給食が始まりました。

1年生の給食初日は、カレーライスです。調理員が、緊張する初めての給食でも食が進むように、子どもの好きなメニューにしました。また、デザートにゼリーもつけました。

ちょっと様子をのぞいてみましたが、おかわりをする子どももいて、うれしい気持ちになりました。



← みなさんご存じないと思いますが、校長室には初代校長の銅像があります。柏村幸太郎先生といって、「悉是吾子（ことごとくこれわがこ）」を校訓とし、児童を吾が子と認めて教育せよ、と説いていたそうです。

隅にあり可哀想なので、少し内側に向けました。陸上大会の優勝旗をほほえみながら眺めているようです。

今回から校長が「学校だより」を担当させていただきます。よろしくお願いいたします。